



# Communiqué

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Le 8 juillet 2009

Le Nunavut se joint à l'équipe de Vancouver 2010 à titre de territoire contributeur

**Iqaluit, Nunavut (le 8 juillet 2009)** – À sept mois seulement des Jeux olympiques d'hiver de 2010 à Vancouver, le Nunavut se joint à l'enthousiasme par une contribution directe au succès de l'équipe olympique canadienne et la signature d'une entente de partenariat avec le Comité d'organisation des Jeux olympiques et paralympiques d'hiver de 2010 à Vancouver (COVAN) qui lui permettra de présenter sa culture unique à un auditoire international.

L'esprit des Jeux olympiques et paralympiques était bien vivant aujourd'hui lorsque la première ministre du Nunavut, Eva Aariak, et le ministre du Développement économique et des Transports, Peter Taptuna, se sont joints à Taleeb Noormohamed, directeur de la stratégie d'ensemble et des relations avec les partenaires du COVAN pour annoncer que le Nunavut se joignait au Programme des provinces contributrices et des territoires contributeurs (PPCTC) du COVAN.

« Je suis heureuse que le Nunavut soit un partenaire contributeur des Jeux olympiques d'hiver de 2010 », a déclaré la première ministre, Eva Aariak. « Notre contribution nous permettra de présenter notre art et notre culture pendant l'Olympiade culturelle Vancouver 2010. Les Nunavutois soutiendront l'organisation des jeux et manifesteront leur fierté lorsque le flambeau olympique sera présent dans notre territoire le 5 novembre 2009. »

« Nous sommes fiers de la participation du Nunavut aux Jeux olympiques d'hiver de 2010 à Vancouver et au relais de la flamme olympique, a ajouté le ministre Peter Taptuna. Le flambeau olympique parcourra 6 630 kilomètres par voies terrestre et maritime dans notre territoire. Il sera porté par 90 personnes dans trois communautés, y compris Iqaluit, Resolute Bay et Kugluktuk, mon village. Le flambeau fera également un arrêt à la station des Forces canadiennes Alert, l'établissement permanent le plus septentrional du monde. »

« Nous remercions le Nunavut de sa contribution au succès de nos athlètes canadiens et de son engagement envers les Jeux d'hiver de 2010 », a affirmé John Furlong, directeur général du COVAN. « Le territoire possède une géographie incomparable et des traditions uniques qui sont reflétées dans les arts et la culture du Nunavut. Nous avons hâte de mettre en évidence la richesse du Nunavut durant cette spectaculaire célébration internationale. »

Une somme de 168 000 \$ est investie par le Nunavut. De ce montant, 84 000 \$ seront alloués au programme À nous le podium 2010, qui appuie les athlètes canadiens dans leur préparation en vue des Jeux, et 84 000 \$ permettront au territoire de profiter pleinement des nombreux avantages liés à son partenariat avec le COVAN. Un document d'information complet sur le PPCTC suit.

###

**Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :**

Matthew Illaszewicz

Gestionnaire des communications

Ministère du Développement économique  
et des Transports

[Katie\\_green@vancouver2010.com](mailto:Katie_green@vancouver2010.com)

Tél. : 867 975-7818

Courriel : [millaszewicz@gov.nu.ca](mailto:millaszewicz@gov.nu.ca)

Katie Green

Communications, COVAN

Téléphone : 778 227-6074

Courriel :